

A-01-115 Zukunft GRÜN gestalten

Antragsteller*in: KV Friedrichshain-Kreuzberg
Beschlussdatum: 09.01.2018
Status: Behandelt

Änderungsantrag zu A-01

Von Zeile 114 bis 127:

Wir bereiten uns intensiv auf die Europawahl im Frühjahr 2019 vor. Diese Wahl wird entscheidend sein, wie sich die EU in den kommenden Jahren entwickeln wird. ~~Packen wir~~ Wir Grüne bekennen uns klar zur Europäischen Union und wollen diese pro-europäisch reformieren. Wir brauchen Antworten auf die Zukunft Europas ~~gestaltend an, wie Frankreichs Präsident Macron in seinen Reformvorschlägen anregt? Oder werden im Zuge des Austritts Großbritanniens aus der EU. Dazu gehören für uns auch die auseinanderstrebenden Kräfte gestärkt?~~ Diskussionen über die Reformvorschläge von Macron, die Brexit-Verhandlungen und die Zeit nach einem möglichen Austritts Großbritanniens. Wir stehen für eine starke EU, die auch in Zeiten von Globalisierung und Digitalisierung soziale und ökologische Rechte setzen kann. ~~Sie gerät aber derzeit stark unter Druck von~~ und wir stellen uns Rechtspopulist*innen, völkischen Nationalist*innen und Europafeind*innen klar entgegen. Diesen bieten wir die Stirn und setzen auf eine bessere EU, die Umwelt- und Klimaschutz, den Abbau sozialer Ungleichheit, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit, Humanität, Freiheit und Frieden, Solidarität und Weltoffenheit ins Zentrum stellt. Unser Ziel für die Europawahl 2019 ist es, ~~das bisher beste grüne Ergebnis bei bundesweiten Wahlen zu erreichen, um~~ wieder eine starke und gesamteuropäische Grüne Fraktion in Brüssel zu stellen. Wir wollen für ein demokratischeres, sozialeres und geeinteres Europa unser bundesweit bestes Ergebnis bei den kommenden Europawahlen holen. Dafür werden wir auf einer BDK bis Ende 2018 ein überzeugendes zukunftsorientiertes Programm beschließen (mit den gleichen Antragsfristen wie bei der letzten Bundestags- und Europawahl) und eine